

Auriculares Meizu POP

Por tres mil, un buen reemplazo temporal de los auriculares normales. Compre AirPods, señores. Si no te lo puedes permitir, entonces compra unos con cable y no gastes nervios ni dinero en ellos.

modelo con graves defectos. Llevo 4 meses usándolos y ya tengo tales bajos

Los auriculares no están mal, pero para mí mira, el precio rojo para ellos es de 3-4 mil. Tengo el POP de primera generación. Los auriculares son geniales, con una carga funcionan unas 5 horas más 4 cargas en el estuche. Se ven orgánicos y no se ensucian demasiado. De las desventajas: a veces uno de los auriculares puede comenzar a sonar más bajo que el otro, si por primera vez se solucionó tocando el auricular. Luego, en el segundo, tuve que doblar hacia abajo la malla protectora de azufre. Pero ahora los auriculares funcionan sin problemas. Después de 2 meses, los diodos en el estuche dejaron de brillar, pero aquí es culpa mía, cargué el estuche un par de veces con el adaptador de carga rápida, pero las instrucciones dicen que no puedes hacer eso. Todavía hay un problema con la calidad de la transmisión de voz durante una conversación, pero estos son casi todos los auriculares por esa cantidad de dinero. Llevo los auriculares en un bolso y el estuche está como nuevo.

Si quieres algo nuevo, pues llvatelo, no te arrepentirás, pero no para mí. Lo compré en China-gadgets y salí durante 1 día. No noté ningún problema, el sonido es tolerable, para el uso diario de las normas, dado que no es compatible con la Kodak moderna. Versión mundial. Durante el día, no encontré ningún problema con la pérdida de sonido. La conexión al teléfono está bien, en mi teléfono (Redmi 4 Pro) no hay ningún retraso en el sonido en YouTube, cuando se conecta a una computadora portátil hay un ligero retraso (~ 0,2 s). Para 1700-1800 hryvnia, la compra es excelente. Tira más de 20 metros en una calle limpia, a través de un bolsillo, etc., el sonido no desaparece. En casa, a través de 2 paredes (puertas), también tira perfectamente. Excelente control de gestos. Estaba muy preocupado de que hubiera problemas, porque elegí y leí los comentarios durante mucho tiempo, pero obtuve oídos de alta calidad. En general, si tiene suficientes auriculares para 400-600 hryvnia, pero quiere algo nuevo e inalámbrico, entonces esta es una excelente opción, aunque tmela bajo su propio riesgo y riesgo, porque, según tengo entendido, el porcentaje de defectos es bastante grande.

Puedes comprarlo, pero obviamente no deberás esperar nada genial. Pero en general, puedes escuchar música. Pero duele ver un video en YouTube: hay un retraso en el sonido de aproximadamente medio segundo. Tanto en el teléfono (Meizu Pro 6 y iPhone 7 Plus), como en el ordenador/portátil.

Los auriculares son muy polmicos. Sonido a las 3. Para aquellos a los que les gusta el sonido de los auriculares con cable de Apple, de nada.